

**Artikel vom 24.07.2022**

Goldsteigfest Schaufling

## CSU beteiligt sich mit Weinstand



Am Sonntag, 24. Juli fand in Schaufling das Goldsteigfest um die Pfarrkirche Schaufling statt. Es waren viele Marktstände zu bestaunen; auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Die Schauflinger Vereine waren mit zahlreichen Abordnungen ebenso vertreten und feierten mit dem Krieger- und Soldatenverein Schaufling den Jahrtag mit Heldengedenken am Kriegerdenkmal vor der Pfarrkirche.

Die CSU Schaufling beteiligte sich mit einem Weinstand am Goldsteigfest. Angeboten wurden Weißwein, Roséwein und Rotwein vom Weingut zur Römerkeller (Rheinland-Pfalz). Dazu gab es auch kleine Snacks. Unser Stand wurde den ganzen Tag über gut besucht und lud zu geselligen Gesprächen ein.